

## Síntesis Deportiva

### **Muere el primer futbolista por coronavirus**

El boliviano Deibert Frans Roman Guzmán resultó la primera víctima mortal de coronavirus en el fútbol mundial tras la confirmación de la noticia por parte de la Federación Boliviana de Fútbol (FBF).

El jugador, que estaba en el Club Universitario del Beni, de segunda división de su país, falleció a principios de semana, aunque la causa del deceso fue confirmada este sábado.

Guzmán, de 25 años, estuvo muy cerca de fichar por el Nacional de Potosí, militó en el seleccionado boliviano juvenil y diversos clubes del ascenso de su país.

### **La UFC volvió en Las Vegas: Burns venció a Woodley**

La UFC volvió a Las Vegas con su cuarta velada, en medio de la pandemia del coronavirus (las anteriores fueron en Florida). En esta oportunidad, Gilbert Burns se impuso por decisión unánime a Tyron Woodley, en el UFC Apex.

El luchador brasileño controló de principio a fin al excampeón welter y lo derrotó en las tarjetas: los jueces fallaron 50-45, 50-44 y 50-44. Fue su sexta victoria consecutiva.

Por otra parte, Augusto Sakai venció a Blagoy Ivanov por decisión dividida (30-27, 29-28 y 28-29), en una acción muy polémica: se agarró de la jaula cuando estaba por ser derribado en el último asalto.

Además, Billy Quarantillo superó por decisión unánime (29-28 x 3) a Spike Carlyle, Roosevelt Roberts le ganó a Brok Weaver por sumisión en el segundo round y Mackenzie Dern sometió a Hannah Cifers en el primer asalto.

### **Juan Martín del Potro anunció que Sebastián Prieto deja de ser su entrenador**

Juan Martín del Potro ha aprovechado la cuarentena para seguir adelante con la recuperación de la grave lesión que lo aqueja hace ya casi un año en su rodilla derecha. Sin embargo, en medio de este proceso, ha tomado una decisión clave para su carrera. Este sábado, el tandilense anunció que Sebastián Prieto dejará de ser su entrenador.

“Quería contarles que acordamos con Sebastián Prieto finalizar el vínculo para que él pueda desarrollar su trabajo con Juan Lóndero, mientras continúo mi rehabilitación. Estoy muy agradecido con Piper por estos años juntos, gran coach y gran persona. Lo mejor en esta nueva etapa”, escribió “la Torre” en sus redes sociales respecto de Prieto, quien hace ya unos meses estaba trabajando con ambos tenistas al mismo tiempo.